

KYB NEWS

「KYB Team JC」2020 世界ラリークロス選手権(World Rallycross) シリーズチームチャンピオン獲得

2020世界ラリークロス選手権(World Rallycross)において、当社がサポートしている「KYB Team JC」がシリーズチームチャンピオンを獲得しました。当社はオフィシャルスポンサーとして「KYB Team JC」をサポートすると共に、技術力向上と人財育成を目的として、レース用ショックアブソーバ(以下、SA)とレース用電動パワーステアリング(以下、EPS)の開発、供給及びテクニカルサポートを実施しています。

今シーズン電撃復帰した元World Rallycrossチャンピオンのマティアス・エクストローム選手がドライバーズランキング2位、ロビン・ラーション選手がドライバーズランキング6位となり、チームとしてランキング1位を獲得しました。当社の最新技術を投入したSA、EPSを装着したレース車両は、チームから抜群の操縦性を発揮していると評価して頂き、当社製品の高い性能と信頼性を証明することが出来ました。



写真左からマティアス・エクストローム選手、ロビン・ラーション選手



「KYB Team JC」 レース車両



レース用ショックアブソーバ



レース用電動パワーステアリング

〈当社のWorld Rallycross活動経緯〉

2014年 EPS供給開始

2017年 スポンサーシップ開始

2019年 SA供給開始

2020年 シリーズチームチャンピオン獲得

■お問合せ窓口: